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La Jefa de Estado al develar la señalética con  que se rebautizó la calle en honor a la profesora y

escritora, recalcó que “eso es muy relevante, porque su pensamiento, sus ideas, sus

enseñanzas siguen plenamente vigentes, y podemos aprender mucho de ellas”.
 
 

En el marco de las celebraciones del Día Internacional de la Mujer, la Presidenta de la República,

Michelle Bachelet asistió a la ceremonia de cambio de nombre de calle Almirante Lorenzo Gotuzzo por

Profesora Amanda Labarca, evento es organizado por la alcaldesa de la Municipalidad de Santiago,

Carolina Tohá y la Ministra de Educación, Adriana Delpiano. 

En el proceso para rebautizar la vía, participaron los miembros del consejo comunal de organizaciones

de la sociedad civil (COSOC) de la Municipalidad, compuesto por representantes de juntas de vecinos,

organizaciones comunitarias, gremiales y sociales. 

La actividad se inició con la develación de la señalética por parte de la máxima autoridad del país,

acompañada por la alcaldesa, la ministra Delpiano y la sobrina de la escritora y maestra.  

En sus palabras, la Jefa de Estado recordó a Amanda Labarca como “luchadora incansable por los

derechos de las mujeres, promotora del voto y de la participación política femenina, también una gran

precursora en educación en nuestro país y una verdadera pionera en el mundo profesional y

académico”. 

Asimismo aseveró que “creo que su ejemplo y su obra contribuyeron a derribar mitos y prejuicios que



limitaban nuestras posibilidades; a cambiar las mentalidades arcaicas y machistas que prevalecían en

su época -y que por desgracia aún no hemos erradicado del todo, aunque se ha avanzado-; y a ampliar

los horizontes para que las mujeres pudiéramos ser parte de los grandes debates de la historia, del

presente y del futuro de Chile”.   

La Mandataria afirmó que en la actualidad “en los espacios que habitamos y por donde transitamos

cotidianamente, muchas veces el rol de las mujeres no es plenamente valorado”. Y prosiguió diciendo

que “esta injusticia está cambiando, y con actos que no son sólo simbólicos: hoy estamos rebautizando

esta calle en honor a nuestra querida Amanda Labarca. Y ya nos decía la alcaldesa que otros hitos

importantes van a venir pronto, justamente, para homenajear a chilenas ilustres”. 

Refiriéndose al acto en sí, explicó que “más que la extensión de esta calle, lo importante es que está

ubicada en el corazón de nuestro barrio cívico, a pocos metros del Palacio de Gobierno y del Ministerio

de Educación. Y así, su legado estará mucho más presente cuando pensemos en políticas

educacionales, en políticas de inclusión, en políticas de equidad”. Añadiendo que “eso es muy

relevante, porque su pensamiento, sus ideas, sus enseñanzas siguen plenamente vigentes, y podemos

aprender mucho de ellas”.  
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